

MEDIENMITTEILUNG

1. September 2017

Vernissage in der Hirslanden Klinik Birshof

Am Donnerstag, 7. September 2017 findet um 18.30 Uhr in der Hirslanden Klinik Birshof in Münchenstein die Vernissage der Ausstellung „Gemalte Gedanken – Brücken in andere Welten“ statt.

Zu entdecken bei dieser weiteren Wechselausstellung der Hirslanden Klinik Birshof gibt es Kalligraphien und Tuschkmalerei der bemerkenswerten Künstlerin Sanae Sakamoto. Ihr Schaffensziel ist der Brückenschlag zwischen fernöstlicher und westlicher Kultur. Während der Vernissage führt Sanae Sakamoto eine einmalige Live-Performance mit „tanzendem Pinsel und Klang“ auf.

Die Hirslanden Klinik Birshof in Münchenstein lädt alle Kunstinteressierten am Donnerstag, 7. September um 18.30 Uhr zur Vernissage ein. Eine gute Gelegenheit, um auch mit der Künstlerin vor Ort ins Gespräch zu kommen. Die zur Tradition gewordene Wechselausstellung in der Hirslanden Klinik Birshof kann von August bis März 2018 besucht werden.

Auskunft:

Hirslanden Klinik Birshof
Liliane Frei, Marketing
Reinacherstrasse 28
CH-4142 Münchenstein
T +41 61 335 25 02
liliane.frei@hirslanden.ch

www.hirslanden.ch/birshof

Die Klinik Birshof gehört zur Privatklinikgruppe Hirslanden, die seit 2007 Teil der südafrikanischen Spitalgruppe Mediclinic International Limited ist. Die Privatklinikgruppe Hirslanden umfasst 17 Kliniken in 11 Kantonen. Sie zählt gut 2'000 Belegärzte und angestellte Ärzte und 8'450 Mitarbeitende. Hirslanden ist die führende Privatklinikgruppe und das grösste medizinische Netzwerk der Schweiz.